

Escuchar a los jóvenes: «¿Qué buscáis?»

Matilda es una joven ítalo-sueca. En la adolescencia se cuestionó la presencia de Dios en su vida pero, después de asistir a la JMJ de Cracovia, redescubrió el valor de la fe.

04/06/2018

El Santo Padre, como ha expresado en muchas ocasiones, quiere “escuchar a los jóvenes: jóvenes católicos y no católicos, jóvenes

cristianos y de otras religiones; y jóvenes que no saben si creen o no creen, todos; porque es importante que ustedes hablen, que no se dejen callar” (Discurso a los jóvenes en Chile, 17 de enero de 2018). Con este motivo ha convocado para el próximo mes de octubre una reunión sinodal con el tema: “Los jóvenes, la fe y el discernimiento vocacional”.

Siguiendo este deseo del Papa, jóvenes de diferentes países del mundo, comparten sus inquietudes y responden a algunas preguntas que el Papa les hace.

El primer video tiene como protagonista a Matilda, una joven ítalo-sueca que trabaja como profesora en una escuela de educación infantil de Estocolmo. Responde a la pregunta del Papa: “¿Qué buscáis?”, explicando cómo ha sido su encuentro con Jesús, después de pasar una crisis de fe durante la

adolescencia, y cómo su trabajo con niños refugiados le ayuda a valorar las cosas importantes de la vida.

La serie “*Youth Speaking Out*” toma como punto de partida algunas frases que Francisco pronunció en la reunión pre-sinodal que tuvo lugar en Roma en el mes de marzo, con jóvenes procedentes de los cinco continentes. Allí los animó a “hablar con coraje. Sin vergüenza. Vosotros sabéis hablar así”.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/matilda-youth-speaking-out-sinodo-de-los-jovenes/>
(31/01/2026)